

Argentina de duelo nacional tras hallazgo del Ara San Juan



B.Aires, 18 nov (RHC) Los familiares de los 44 oficiales del submarino argentino ARA San Juan siguen impactados tras el hallazgo del sumergible, mientras el presidente Mauricio Macri decretó tres días de duelo nacional.

En un mensaje a través de la red social Facebook, el primer mandatario señaló que fueron más de trescientos días muy difíciles para todos, pero muy especialmente para los familiares de los submarinistas que viajaban en el sumergible el 15 de noviembre de dos mil 17 cuando perdió contacto durante su regreso a Mar del Plata desde Ushuaia.

Macri elogió el trabajo de los especialistas que, dieron todo lo que estuvo a su alcance y más en la búsqueda, y señaló que ahora se abre una etapa de investigaciones para conocer toda la verdad.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/176800-argentina-de-duelo-nacional-tras-hallazgo-del-ara-san-juan>



Radio Habana Cuba